



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 11:50

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 06 de octubre de 2006

### Noticias de Última Hora

#### La Prensa

##### **Miles marchan contra el aborto**

Miles de personas marcharon esta mañana desde la Catedral Metropolitana de Managua hasta el Parlamento, para demandar la penalización del aborto terapéutico, medida vigente en el Código Penal nicaragüense.

Los participantes provenientes de diferentes sectores religiosos, marcharon en medio de cantos religiosos, rezos y consignas como "Mujer no te dejes engañar", "Si a la vida, no al aborto", "Mama quiero vivir, di no al aborto" y "Abortar es matar". En medio de la multitud se podían distinguir las imágenes de la Sangre de Cristo, la Dolorosa y el Divino Niño.

#### El Nuevo Diario

##### **Miles nuevamente sin luz**

Las Plantas Nicaragua y Managua salieron esta madrugada de funcionamiento afectando a miles de usuarios. Enel inició gestiones para importar más energía del resto de Centroamérica.

Miles de habitantes de los departamentos del norte, centro y sur del país están sin el servicio de electricidad desde esta madrugada a causa de la salida de funcionamiento de la Planta Nicaragua, lo que hizo que las distribuidoras DISNORTE y DISSUR dejaron de recibir una cantidad considerable de energía, informó la transnacional española Unión Fenosa en un comunicado.

Los departamentos afectados son Chontales, Río San Juan, RAAS, Boaco, Estelí, Nueva Segovia, Madriz, Jinotega y Matagalpa. Según Unión Fenosa, El Centro Nacional de Despacho de Carga (CNDC), informó a las distribuidoras que la falta de energía se debe a la salida repentina de la planta Nicaragua, propiedad de Geosa, y a un desperfecto surgido en la planta Managua perteneciente a la empresa Estatal Gecsa.

##### **Llega a la Asamblea marcha contra el aborto terapéutico**

Candidatos políticos de derecha han marchado por Managua al lado de clérigos y líderes protestantes en contra del aborto terapéutico.

José Rizo y José Antonio Alvarado, candidatos del Partido Liberal Constitucionalista (PLC), y Eduardo Montealegre de la Alianza Liberal Nicaragüense (ALN), han marchado apoyando la no legalización del aborto terapéutico, mientras que el candidato del Movimiento de Renovación Sandinista (MRS), Edmundo Jarquín, quien no asistió al acto, se ganó uno de las consignas de la protesta: "el aborto es feo", en alusión a la campaña publicitaria de Jarquín.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 11:50

PAG - 2 -

### NOTICIAS DE TV

-El cardenal Miguel Obando, al ser consultado sobre la crisis energética, afirmó que aunque la Asamblea Nacional aprobó una cantidad de dinero para que no hubiese apagones, estos continúan y van en aumento, “y la gente se asusta cuando ve que había tantas horas sin luz y el recibo aumenta el cobro”. “Parece que estuviéramos en la era de las tinieblas”, dijo Obando. Agregó que espera que el próximo Presidente trate de solucionar esta problemática. **(100% Noticias)**

-Simpatizantes que acompañaron en la marcha contra el aborto al candidato presidencial del PLC e incluso la esposa de éste, realizaron proselitismo político al repartir camisetas alusivas a la fórmula presidencial de ese partido. Un grupo de personas reaccionaron molestas ante esta situación por considerarla una falta de respeto, “aquí no hay política, es una falta de respeto, mejor que se vayan”, expresó una de las asistentes a la marcha. **(TV Noticias, Canal 2// 100% Noticias// Noticiero 24 Horas, Canal 8)**

-El presidente de la CGR, Guillermo Arguello Poessy, informó que esa entidad ya concluyó la auditoría al proyecto Ticuantepe, Jinotepe y Granada, y que se recomienda establecer una resolución de presunción penal y administrativa contra el ex ministro del MTI Pedro Solórzano. **(Noticiero 24 Horas, Canal 8)**